

11月 かぜグループ通信

発行日/令和2年11月30日(月)

★今月の様子★

寒暖差の激しかった時期もようやく落ち着き、冬の訪れも感じられます。天気の良い日には外に出て思いきり体を動かし元気いっぱいのかぜグループ。園庭や散歩先では「1～2～3～…もういいかい」とお友だちが言うといつの間にかかくれんぼがはじまり「もういいーよー」「わぁーみつかったー」と大はしゃぎの楽しい声であふれていました。また「いっしょに走ろう」と気の合うお友だちを誘って一緒にあそぶ楽しそうな姿にほほえましく、そして日々成長しているかぜグループのみんなに頼もしさも感じられました。

～消防署まで行ってきました!!～

だいすきな消防車を間近で見ることができ大興奮の男の子たちでした!



しゅうぺいでーす!

♪紙ねんどでケーキつくったよ

ドングリや木の枝などの自然物を自分で選びトッピングしました★いつもとは違うねんどあそびにわくわく♪一人ひとりイメージを膨らませ「ぶどうケーキ」「イチゴのケーキ」などと考えながらすてきな作品になりそうです☆



じゃがりこケーキだよ



★干し柿たべました

散歩中にご近所の方にいただいた柿を干し柿にしておいしくいただきました。だんだんと小さくなっていく柿の様子をみていて干し柿ができるまでを知ることができ貴重な経験になりました!



柿の味だった



★はじめてのはさみ★

みんな真剣な表情で切っていました。はさみを使うごとにどんどん上手になり、「はさみしたい!」とリクエストするほどです。またはさみを使う機会を作りたいと思います。



★うがいがんばってます!

口がすっきりすると「きもちいい!」と言っていました。うがい嬉しいのかコップに満タンの水で何度もうがいして念入りです!



★12月のねらい★

- 身の回りのことについて自分でできるようになったことを丁寧にやろうとする。
- ささまざまな表現活動を通してイメージすることを楽しむ。